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El fruto de la Iglesia Manmin de Santidad de Jesucristo se está multiplicando día tras día. En 
medio de las infinitas bendiciones y gracia de Dios, se ha vuelto imposible hacer un recuento 
acertado de aquellos que están llegando a la salvación a través de sus iglesias en Corea, de sus 
casi 7,800 iglesias familias y amigas en el extranjero y centros misioneros, así como a través de 
los libros, periódicos y la transmisión de mensajes. 

Con la prueba de bendición que Dios permitió para Manmin en Mayo de 1999, el camino 
para la misión mundial activa fue pavimentado y se realizó “La Cruzada del 2000 en Uganda 
del Evangelio de Santidad”, transmitida al resto del globo a través de CNN (Cable News 
Network). Siendo en ese entonces solamente 493 el numero de iglesias familias en el extranjero, 

ha incrementado año tras año; para el 2003, eran 1,722; para el 2003, 1966; para el 2005, 3,598; 
y para el 2006, 5,700. Para finales del 2007, el número de iglesias familias en el extranjero tuvo 
un incremento de 1,850 iglesias, llevando el total a la asombrosa suma de 7,800 iglesias familias.

¿Cuál es la razón detrás del explosivo número de iglesias familias? La respuesta a esa 
interrogante se encuentra en la Biblia. Así como Jesús y Sus apóstoles confirmaron la Palabra 
de Dios que predicaban con señales y maravillas que le acompañaban (Marcos 16:20; Hechos 
2:22; Juan 4:48; 2 Corintios 12:12), el Pastor General Dr. Jaerock Lee confirma sus mensajes 
con señales y maravillas que los acompañan, milagros extraordinarios (Hechos 19:11-12), y 
manifestaciones del poder de Dios que trasciende el tiempo y el espacio (Juan 4:53).

MAS DE 7,800 IGLESIAS FAMILIAS MANMIN EN 61 NACIONES

El 10 de Febrero del 2008, las obras del Dr. Jaerock Lee “Gozando de 
la Vida frente a la Muerte”, “El Mensaje de la Cruz”, “La Medida de la 
Fe”, “Cielo I y II” y  “Despierta, Israel” fueron publicadas en 4 idiomas 

- Inglés, Ruso, Hebreo 
y Francés a través de 
medios digitales - CD. 
Se espera que ellas insten 
a las obras misioneras 
en muchos países, y que 
muchas personas reciban 
las respuestas y sanidades 
a través de la oración de 
bendición del Dr. Lee 
grabada en VOD.

Los libros del Dr. Jaerock Lee 
publicados en 4 idiomas en medios digitales 

El 17 de Febrero del 2008, la ceremonia de inauguración para el Director de la Iglesia 
Manmin de Santidad de Jesucristo en Rusia fue realizada en la segunda ciudad más 
importante de Rusia, San Petersburgo; seguida por 
Kenia en África y Japón. El Rev. Vladimir Osipov, 
asignado como el Director de Rusia, fue un miembro 
del Comité de Organización del Festival de Milagros 
y Sanidades del 2003. En esa ocasión, él comentó 
que estaba tan conmovido por las poderosas 
obras de Dios manifestadas en la cruzada. En Abril 
del 2007, fue delegado como un misionero de 
Manmin, y ha establecido el campus del Seminario 
Internacional Manmin y ha cuidado de 90 iglesias 
familias y asociadas por medio de la realización de 
seminarios.  
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“Mensaje de la Cruz”

El objetivo principal por el cual creemos en Jesucristo y 
venimos a la iglesia es para recibir salvación y ganar la 
vida eternal. Sin embargo, muchos Cristianos piensan que 
la salvación les pertenece siempre y cuando ellos asistan a 
la iglesia, aunque no vivan de acuerdo a la Palabra. 

Recordando que Dios no nos da salvación a causa de la 
confesión de nuestros labios, sino cuando caminamos en la 
luz y en la verdad (1 Juan 1:5-7), nosotros tenemos que 
poseer fe verdadera que esté acompañada de acciones. 
¿Cómo entonces, podemos tener fe verdadera?

 
 El significado espiritual de “Grande es  
 este misterio”
Efesios 5:31 nos dice, “Por esto dejará el hombre a su 

padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán 
una sola carne. Grande es el misterio; pero yo digo esto 
respecto de Cristo y de la iglesia”.

Cada persona en el mundo sabe que “UN HOMBRE 
DEJARÁ A SU PADRE Y A SU MADRE, Y SE UNIRÁ A 
SU MUJER, Y LOS DOS SERÁN UNA SOLA CARNE”. 
Sin embargo, la Biblia nos dice que “Grande es este 
misterio” porque los versículos citados no se refieren al 
matrimonio sino a la relación de los Cristianos y el Señor 
su novio.

¡Cuan grande y maravilloso misterio es ese que nosotros 
dejaremos el mundo y nos volveremos uno con Jesucristo 
justo así como un hombre y una mujer dejan a sus padres y 
se convierten en una sola carne!

 
1. Recibiendo al Espíritu Santo cuando 
    aceptamos a Jesucristo por fe

Como Adán, el primer hombre creado, había cometido 
el pecado de la desobediencia en contra de Dios, cada uno 
de sus descendientes había sido un esclavo del pecado 
sujeto a la autoridad del enemigo el diablo, antes de 
aceptar a Jesucristo (Juan 8:44; 1 Juan 3:8). Sin embargo, 
las personas que aceptan a Jesucristo se convierten en 
hijos de Dios y cuando se vuelven uno con Jesucristo por 
fe, reciben al Espíritu Santo. 

Así como Juan 3:6 nos recuerda, “Lo que es nacido de la 
carne, carne es; y lo que es nacido del espíritu, espíritu es”, 
cuando el Espíritu Santo viene a nuestro corazón, nuestro 
espíritu muerto es revivido y Él nos permite recuperar la 
vida de nuestro espíritu. Aquí, la expresión “lo que es 
nacido del espíritu” se refiere  a nosotros pareciéndonos al 
Señor en la medida que llenamos nuestro corazón con el 
conocimiento de la verdad. Luego, como las personas que 
reciben vida en su espíritu se convierten en los hijos de 
Dios quien es espíritu, le pueden llamar, “Padre” 
(Romanos 8:15; Gálatas 4:6).

Examinemos con cierta profundidad el corazón del 
hombre para que podamos entender mejor el proceso 
mediante el cual, los hijos de Dios, después de recibir el 
Espíritu Santo, le dan vida al espíritu por medio de Él.

Primero, el corazón del hombre puede ser dividido en el 
obviamente corazón verdadero y el corazón falso; 
llamaremos al primero “un corazón blanco” y al último 
“un corazón negro”.

Como Dios sopló el aliento de vida en la nariz del 
primer hombre creado, el hombre estaba ahora en posesión 
de la semilla de vida. Al haber sembrado Dios la verdad en 
su corazón, la verdad que cubrió la semilla de vida de 
Adán se convirtió en su espíritu y su corazón.

Con el paso del tiempo, Adán pecó y su comunicación 
con Dios fue cortada y, tomando ventaja de esto, el 
enemigo el diablo y Satanás hicieron su trabajo en Adán y 
plantaron en él falsedades como el pecado, la maldad, la 
iniquidad y el desorden. 

La otra clase de corazón, la conciencia, fue formado. La 
conciencia es creada con la naturaleza que un individuo 

hereda como base, junto con una gran variedad de 
información que éste ha visto y oído desde su nacimiento. 
Cada individuo ha creado y posee su propio estándar de 
valores y juicios que están mezclados tanto con la verdad 
como con la falsedad, y esta es la conciencia. Por lo tanto, 
l a conc ienc ia de una persona var ía de aque l la 
perteneciente a otra persona y a otro periodo de tiempo.

De entre los tres tipos de corazón discutidos - corazón 
verdadero, corazón falso, y conciencia - el corazón 
verdadero, el cual ha plantado Dios en el hombre, se ha 
casi agotado y en la conciencia de las personas está 
aumentando continuamente la maldad de nuestro propio 
tiempo.

 
2. ¡Cuando el Espíritu Santo se vuelve uno 
    con la semilla de vida en nuestro corazón!

La semilla de vida que Dios había dado primero al 
hombre, podía operar mientras el hombre se comunicaba 
con Dios y estaba suplido con la verdad de Dios. Sin 
embargo, a causa del pecado de Adán, la comunicación de 
la humanidad con Dios fue cortada, las falsedades 
entraron al corazón del hombre y cubrieron gradualmente 
la semilla de vida. 

Ahora que la semilla de vida, después de haber sido 
cubierta por la falsedad, se volviera inactiva, el alcance de 
su actividad se redujo, se volvió completamente 
indefensa, y  como muerta. El estado en el cual la 
comunicación con Dios se cortó y la semilla de vida se 
volvió obsoleta e inactiva se señala como “la muerte del 
espíritu del hombre”. Esto es igual a la forma en que una 
planta, aunque aparente estar muerta, puede brotar y 
crecer eventualmente siempre y cuando haya vida en ella. 

¿Cuándo vuelve a la vida el espíritu muerto del 
hombre? Este vuelve a la vida cuando recibimos al 
Espíritu Santo. Cuando a un individuo le es predicado el 
evangelio, la luz de Dios y la luz de la vida y la verdad 
brillarán en su corazón. En ese momento el corazón bueno 
y verdadero que todavía tiene en él, acepta la luz y recibe 
a Jesucristo como su Salvador. Entonces Dios envía a este 
corazón el Espíritu Santo y Éste se vuelve uno con la 
semilla de vida en el corazón de la persona. 

Cuando la semilla de vida se une con el Espíritu Santo, 
ésta se sacude y vuelve a activarse. La comunicación con 
Dios que había estado cortada desde el pecado de Adán se 
restaura y la persona es nuevamente suplida con el 
conocimiento de la verdad. Su corazón que había sido 
llenado con falsedades como odio, arrogancia, discordia, 
ira y adulterio, vuelve a llenarse con verdades como el 
amor, el servicio a los demás y la paz.

 
3. Transformándose en un hombre de espíritu que  
   puede ahora descartar las falsedades de su corazón 

Este es el proceso mediante el cual un individuo le da 
vida al espíritu por el Espíritu Santo y el elemento más 
esencial en este proceso es la oración. En la medida que 
un individuo ore con fervor y diligencia, recibirá de lo 
alto la gracia y la fortaleza de Dios, y desechará las 
falsedades de su corazón. 

No importa cuan fervientemente éste puede orar, sin 
embargo, la oración de esta persona será vana a menos 
que destruya su propia vida de pensamientos y 
especulaciones. El Espíritu Santo gobernará sobre el 
corazón verdadero y hará que la persona viva en búsqueda 
de los deseos del Espíritu Santo y no de Satanás; al 
trabajar a través del alma de la persona - sus pensamientos - 
gobernará sobre el corazón falso de la persona. Cuando 
hay mucha falsedad, los pensamientos de la persona serán 
influenciados por Satanás antes que sea influenciada por 
el Espíritu Santo, y esto ocasionará que viva de acuerdo 
con los deseos de la carne y le colará en el camino de la 

destrucción.
No importa cuánta verdad el individuo pueda escuchar 

y cuan fervientemente pueda orar, sin descartar los 
pensamientos carnales y las especulaciones, no podrá 
vivir según los deseos del Espíritu Santo (2 Corintios 
10:5). Su corazón se sentirá vacío y estará en conflicto, y 
la persona no podrá tener experiencias claras y obvias de 
las obras de Dios. 

Aún cuando haya descartado el corazón falso en él, esto 
no será el final de sus pruebas; tendrá que trabajar para 
descubrir y arrancar la maldad - los atributos pecaminosos 
ocultos en lo profundo de su naturaleza - del interior de su 
conciencia. La conciencia (la cual ha sido elaborada con 
anterioridad) formará ahora la naturaleza de la persona y 
este es el corazón de grandes profundidades el cual la 
persona misma no logra reconocer. 

Las falsedades en la naturaleza de una persona no están 
de acuerdo con la justicia de Dios pero parecen correctos 
y apropiados a la vista del individuo, y por esta razón no 
es fácil descubrirlos y descartarlos de su interior. 
Permitiendo a cada persona que descubra las falsedades 
en su naturaleza por medio de las pruebas, Dios lo moldea 
en Su vasija santa. Job, “un hombre de integridad”, fue 
sometido a pruebas con el fin que descubriera su propia 
justicia dentro de su naturaleza y la descartara.

Cuando usted se descubre a sí mismo con diligencia al 
escuchar Su Palabra en la inspiración del Espíritu Santo, 
será capaz de descartar todas las falsedades de su 
naturaleza más rápidamente. Si usted piensa que la 
palabra de Dios se aplica solamente a otros y no puede 
compararse y medirse usted mismo con ella, el desarrollo 
de su fe será lento. Sin embargo, si usted descubre en su 
interior todas las falsedades en su naturaleza y las 
desecha, será transformado en un hombre de espíritu que 
se ha santificado completamente.  

4. Disfrutando las bendiciones sin restricción 
    después de volverse uno con Dios 

Cuando le damos vida al espíritu por el Espíritu Santo, 
descartamos todas las falsedades que están en conflicto 
con la verdad, destrozamos nuestra propia justicia, y nos 
convertimos en un corazón lleno de verdad, seremos uno 
con el Señor. 

1 Juan 2:12 en adelante, ha comparado los niveles de la 
madurez de la fe (Romanos 12:3) - el proceso en el cual 
un individuo se convierte en uno con el Señor - con el 
crecimiento del ser humano.

El nivel de fe en el cual la persona ha aceptado a 
Jesucristo, ha recibido al Espíritu Santo, y ha ganado 
salvación es relacionado como “la fe de un niño 
pequeño”. El nivel de fe en el cual alguien se esfuerza 
para caminar de acuerdo a la verdad es mencionado como 
“la fe de niño”, mientras que el nivel de fe en el cual la 
persona vive de acuerdo a la palabra de Dios es 
mencionado como “la fe de joven”. Cuando la fe crece 
aún más y alcanza la medida completa de fe, ésta será “la 
fe de padre”.

Cuando entremos al nivel de fe de los padres y nos 
volvamos totalmente uno con el Señor, recibiremos todo 
lo que pidamos a Él en oración pues “si nuestro corazón 
no nos reprende”, entonces “confianza tenemos delante de 
Dios” (1 Juan 3:21-22)

Hermanos y hermanas en Cristo, con el mensaje de este 
día, pueda cada uno de ustedes dar vida diligentemente al 
espíritu por el Espíritu Santo y volverse totalmente uno 
con el Señor, para que puedan llevar vidas bendecidas en 
este mundo como en la Nueva Jerusalén, el lugar más 
glorioso en todos los cielos, ¡Yo oro en el nombre de 
nuestro Señor Jesucristo!

 "Grande es este misterio" 

 Pastor General Dr. Jaerock Lee

"Por esto dejará el hombre a su padre y a  su  madre, y se unirá a su mujer, 
 y los dos serán una sola carne. Grande es este misterio; 

mas  yo digo esto respecto de Cristo y de la iglesia" (Efesios 5:31-32).
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El mundo renace de nuevo a través de La palabra del 
Evangelio de Santificación

Dios ha creado el reino espiritual invisible en adición al mundo físico visible 
a nuestros ojos. Así como existen muchos seres en el mundo físico, esto también 
se aplica al mundo espiritual y los más destacados de los seres espirituales son 
los ángeles. El término “ángel” aparece 190 veces (en la Biblia New American 
Standard) en más de la mitad de los 66 libros de la Biblia. Como la Biblia es la 
verdad misma, la existencia de ángeles de quien ésta habla es también verdad.

Como “espíritus ministradores” (Hebreos 1:14), los ángeles sirven en varias 
capacidades. Ellos son enumerados por “millares” (Hebreos 12:22), y de acuerdo 
al papel que cada uno debe realizar, hay un orden estricto y una organización a la 
cual se adhieren todos ellos (1 Tesalonicenses 4:16; 1 Pedro 3:22). Como asistentes 
de Dios, la principal función de los ángeles es colaborar con Él con la cultivación 
de la humanidad a través de la cual Dios ganará hijos verdaderos con quienes 
compartir Su amor. Los arcángeles, como líderes de todos los ángeles, supervisan 
una variedad de aspectos al lado de Dios, se reportan directamente a Él, y reciben 
instrucciones de Dios mismo. 

Arcángeles muy conocidos incluyen al Arcángel Miguel y Arcángel Gabriel. 

Equivalente a un oficial civil, el Arcángel Gabriel sirve como un mensajero que 
lleva grandes respuestas de Dios, revelaciones de Su providencia y de Sus planes, 
y secretos (Daniel 9:21-23; Lucas 1:19). El Arcángel Miguel, por otro lado, sirve 
como un oficial militar quien dirige a los ejércitos celestiales y ayuda al pueblo de 
Dios en sus batallas espirituales (Daniel 10:13-14; Judas 1:9; Apocalipsis 12:7-8).

También hay ángeles que informan a Dios todas nuestras actividades del día 
(Mateo 18:10) y aquellos que llevan a Dios el humo del incienso, con las oraciones 
de los creyentes (Apocalipsis 8:3-5). Otros ángeles protegen y vigilan a los hijos de 
Dios (Hebreos 1:14) y hay otros que asisten a los hijos de Dios en sus tiempos de 
dificultad (Daniel 6:22; Hechos 12:6-11). También hay ángeles y ejércitos celestiales 
encargados de las alabanzas a Dios (Salmo 148:2) y ángeles que traen destrucción 
como retribución a los pecados de alguien (2 Samuel 24:16; Hechos 12:23).

Si Dios abriera nuestros ojos espirituales, veríamos a los ángeles (Números 
22:23). Cuando Él permite que los ángeles vengan del reino espiritual al mundo 
físico, nosotros podríamos verlos con nuestros ojos físicos (Génesis 19:1-22; 
Hechos 12:7-10).

천사! 과연 실존하나요? ¿Realmente existen los Ángeles? 
Sentido Común Bíblico

¡MI CABELLO ESTÁ CRECIENDO DE NUEVO DESPUÉS DE ROCIAR 

AGUA DULCE DE MUAN EN MI CABEZA!

Iniciando en Enero del 2006, empecé a perder mi 
cabello de manera considerable; cuando lo lavaba, 
montones de cabello se caían. Fui un día a que me 
hicieran un corte de pelo y el estilista sugirió que usara 
una peluca parcial. Me probé una y, satisfecho por la 
manera que lucía, empecé a usarla a partir de ese día. 
Sin embargo, el gozo no duró mucho; el mantenimiento 
de la peluca no era fácil. Tenía que ajustarla tan 
frecuentemente y en días lluviosos o de mucho viento, 
era simplemente incomodo usar una peluca. Para 
empeorar las cosas, perdí muchos más cabello después 
que empecé a usar la peluca.

Como recompensa por el avivamiento de la Gran 
Parroquia China, fui a un peregrinaje a la Tierra Santa 
en Mayo del 2006. Sin embargo, debido a la peluca, no 
pude bañarme en una piscina y cuando subí a la Torre 
Eiffel en Paris, no pude siquiera tomar una fotografía 
porque tenía temor que mi peluca fuera arrebatad 
por el viento. En ese momento, me sentí tan patético. 
Muchos otros miembros de Manmin testificaban de las 
sanidades de Dios que habían experimentado pero allí 
estaba yo, un siervo del Señor concentrando cada onza 
de mi energía en sostener mi peluca. Era simplemente 
vergonzoso.

Me arrepentí completamente por no haber mostrado 
mi fe a Dios y empecé a confiar todo a Él. Cada noche 
antes de irme a la cama, lavaba mi cabello, lo peinaba, 
y empecé a rociar el Agua Dulce de Muan sobre mi 
cabeza.

Un mes pasó sin mucho progreso pero yo no 
estaba desalentado. “Dios está fortaleciendo mi cuero 
cabelludo”, me dije a mí mismo con la mayor humildad 
y seguí adelante con fe.

En el segundo mes, ¡el cabello empezó a crecer 
de nuevo! Yo estaba tan feliz y el crecimiento de mi 
cabello se aceleraba día a día.

El 7 de Septiembre del 2007, me quité la peluca, 
le di el testimonio al Pastor Dr. Jaerock Lee que 
mi cabello había empezado a crecer nuevamente, 
y recibí su oración con fe. Él oró por mí, diciendo, 
“Permite que mucho cabello crezca en su cabeza y que 
ninguno se caiga”. Después de esto, mi cabello creció 
de nuevo más rápidamente y la pérdida de éste era 
considerablemente menor. Ahora, mi cabello ha crecido 
tanto y tan bien que ya no me preocupo por perderlo.

 Es maravilloso poder escuchar los testimonios de las 
personas que han hecho lo mismo por fe, después de 
escuchar mi testimonio.

Rev. Doo-Chun Shin (Pastor de la Gran Parroquia China)

Septiembre 3, 2007

Enero 13, 2008

Octubre 29, 2007

“Vivo cerca de Ottawa y estaba 
visitando a mi esposo en Nueva York. 
Mientras miraba GCN la noche anterior y 
cuando el Dr. Lee oró por los enfermos, yo 
fui sanada. Soy enfermera y me dañé mi 
hombro el año pasado mientras ayudaba 
a los pacientes. El dolor me atacaba 
con frecuencia pero después de recibir 
la oración en esa noche, ¡Ya no hay más 
dolor! Ahora puedo levantar mis brazos y 
mover mis hombros. ¡Alabado sea Dios!”

M. St. L / Ottawa, Ontario, Canada

“He aprendido mucho de los mensajes 
del Dr. Jaerock Lee. Sus mensajes 
sobre el perdón y sobre la medida de 
la fe han conmovido mi corazón de 
manera especial. Yo no he escuchado 
esta clase de mensajes de nadie 
más. Me gustaría visitar la Iglesia 
Central  Manmin  y reunirme con el 
Dr. Lee un día.”

E.B. /  Nueva York, EE.UU.

¿QUÉ ES GCN?
(RED GLOBAL CRISTIANA)

A través de la cooperación 
mutua con Manmin TV, GCN 
produce y transmite programas 
conmovedores y llenos de vida 
testificando a Dios el Creador, 
el evangelio de Jesucristo, y las 
obras del Espíritu Santo y muestra 
el camino, el verdadero camino 
que un creyente tiene que seguir.

“La Iglesia Manmin tiene una asombrosa 
oración y adoración. Me gusta esta iglesia 
tan activa y me gusta mirar los grupos de 
danza, se convierten en una inspiración 
pues estoy a punto de iniciar un ministerio 
de alabanza y adoración para la gente joven. 
Todo lo que hacen es agradar a Dios. Ellos 
son un modelo de lo que todas las iglesias 
deberían ser en la oración y la alabanza.”

J. H. / Carolina del Sur, EE.UU.

Opiniones de los Televidentes de GCN 

¿QUÉ ES EL AGUA DULCE DE MUAN?
Después de trasladarse a una isla 

rodeada por agua de mar en 1999, la 
Iglesia Manmin de Muan empezó a 
sufrir por la falta de un suministro 
confiable de agua potable. El pastor 
a cargo y los miembros de la iglesia 
desearon con fervor poder presenciar 
las  mismas  obras  de  Dios  que 
cambiaron las aguas amargas de Mara 
en aguas dulces, en agua potable 
(Éxodo 15), y por fe pidieron la 
oración del Pastor Dr. Jaerock Lee.

En Marzo del año 2000, Dios 
transformó las aguas marinas y 
amargas en Muan en aguas dulces, 
potables por la fe de los miembros de 
la Iglesia Manmin de Muan y por la 
oración del Rev. Dr. Lee. Es más, las 
personas que beben el Agua Dulce y 
la aplican con fe han experimentado 
la restauración de su salud tanto 
en espíritu como en la carne y han 
recibido las respuestas de Dios y la 
sanidad.
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Un mensaje poderoso y conmovedor 
que ha despertado de su sueño espiritual 
a infinidad de almas alrededor del mundo 
y les ha dado el gozo de vivir una verdadera 
vida cristiana.

        Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.or.kr/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por CANAL ENLACE en Améica Latina entera.
Puede mirar “La Medida de la Fe” por Enlace en su casa.

Domingo    6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo    7:30 am: Cuba, Peru, Ecuador, Jameica, Colombia,  
                                   Mexico
Domingo    8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venesuela, 
                                  Brazil(Sãn Paulo)
Domingo    9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo  10:30 am: Uruguay, Brazil

Por JBN TV en Honduras y América Latina. 
/ Por Canal 17 en El Salvador. /  Por GCN en EE.UU.

Jueves   2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama     
Jueves   3:00 pm: Cuba, Peru, Ecuador, Jameica, Colombia, 
                              Mexico
Jueves   4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venesuela, 
                             Brazil(Sãn Paulo)
Jueves   5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves   6:00 pm: Uruguay, Brazil

Rev. Seok-Kyu Lee (Asistente Principal, Escuela Dominical Manmin)

E n  M a y o  d e l 
2003, yo estaba 
e n  m i  s é p t i m o 
año de ministerio. 
Después de ver 
una  y  o t r a  vez 
como los libros 
escritos sobre el 
cielo y el infierno 
tenían un profundo 
impacto sobre las 
personas, busqué 
a lo ancho y largo 
p o r  m a t e r i a l e s 
p u b l i c a d o s  e n 
relación a estos 

reinos espirituales. Después de leer un gran número 
de libros sobre el cielo y el infierno, estaba impactado 
al encontrar que varios pastores y trabajadores de las 
iglesias podrían terminar en el infierno. Yo deseaba 
investigar más profundamente así que busque la 
información sobre “cielo” e “infierno” en el Internet y 
llegué a la página Web de la Iglesia Central Manmin.

 
Escuchando los mensajes de santificación

Los mensajes del Dr. Jaerock Lee en el sitio Web de 
la iglesia trajeron a mi vida una estruendosa impresión 
espiritual y me conmovieron profundamente. También 
llegué a comprender muchos asuntos espirituales a 
través de los “Sermones sobre el Génesis” y aprendí 
específicamente sobre los diferentes niveles del cielo 
y la horrorosa naturaleza del infierno. Los mensajes 
sembraron semillas de fe verdadera y, al permitirme 
santificar mi corazón,  me enseñaron una y otra vez a 
avanzar como la novia adecuada para saludar al Señor a 
Su regreso. También  me ayudaron a convencerme de que 
Manmin era la congregación que despertaría a la gente 
en todos los lugares con el evangelio de la santificación.

Le pedí también a mi esposa que escuchara los 
mensajes, y después de escucharlos, mi esposa, quien 
había estado orando para que yo encontrara un mentor 
espiritual, se regocijó con la respuesta de Dios a su 
oración. 

Durante todo el mes de Diciembre del 2003, yo aparté 
40 días para un tiempo de ayuno mientras continuaba 
escuchando los mensajes sobre el Génesis, y fui 
profundamente motivado por éstos.

Presenciando las obras del poder de Dios

Asistiendo a “La 12ª Reunión especial de dos semanas 
de avivamiento con el Dr. Jaerock Lee”, pude ver de cerca 

al Dr. Lee y reunirme con la congregación de Manmin.
Había en realidad dos factores que me preocupaban 

en mi ministerio. Uno, la transformación del rebaño se 
tardaba en llegar y dos, como un pastor mi ministerio 
no estaba basado en el poder de Dios. Jesús predicó el 
evangelio mientras manifestaba obras poderosas para que 
las personas pudieran creer en Él; pero en nuestro tiempo 
no es fácil encontrar esa clase de ministerio. Habiendo 
recibido sanidad de empiema cuando me encontraba 
en la escuela media, yo tenía fe en las obras de sanidad 
recopiladas en la Biblia. Por esa razón, deseaba dirigir 
un ministerio basado en el poder de Dios así como los 
apóstoles en el libro de los “Hechos”, pero me encontraba 
demasiado apartado de la realidad. 

Sin embargo, en la Iglesia Central Manmin pude ver no 
solamente las obras del poder de Dios sino también la luz 
brillando en los miembros de Manmin. Transformados 
por el evangelio de la santificación, hermanos y hermanas 
laicos estaban tan bien capacitados como los pastores y 
ministros.

 
La sanidad de mi hija de dermatitis atópica 
por medio de la oración del Pastor General.
 
Nosotros empezamos a asistir a la vigilia de los Viernes 

en Marzo del 2006 y experimentamos de primera mano 
el poder de Dios tal como fue manifestado a través del 
Pastor General en “El retiro de verano de toda la iglesia” 
en Agosto de ese año. 

Nuestra hija mayor Ji-Young había estado sufriendo de 
dermatitis atópica por años. Cuando ella tenía 7 años de 
edad, la enfermedad empeoró progresivamente y durante 
la noche, Ji-Young se rascaba hasta que su cuerpo 
sangraba y supuraba mientras dormía. Durante los meses 
del verano, mi esposa y yo teníamos que atar sus manos 
para que no se rascara. 

Al final, Ji-Young decía que sería sanada por fe. 
Entonces la enfermedad, sobre la cual todos habíamos 
estado orando, desapareció completamente en el “Retiro 
de Verano de toda la iglesia” cuando el Pastor General 
oró por los enfermos desde el altar.

Como yo escuchaba el evangelio de santidad, trataba 
de compartir los mensajes con otros aún cuando 
pertenecieran a diferentes denominaciones y les hablaba 
de la fe verdadera. A diferencia de los miembros de 
Manmin, quienes escuchan con regularidad el mensaje 
de la verdad y experimentan las obras del poder de Dios 
y llegan entonces a poseer una fe verdadera; hay muchos 
otros creyentes que profesan su fe en Dios pero no han 
experimentado o presenciado las obras de Su poder y no 
poseen una fe verdadera. Por encima de eso, después de 
convencerse de que solamente el evangelio de la santidad 
podría alertar a los pastores y ministros en los últimos 

tiempos, yo quería compartirlo con ellos también.  

Asistente principal de la Escuela Bíblica en  
medio de Su consejo 

Sin embargo, Dios deseaba que yo sirviera en Manmin. 
Una noche, mi esposa tuvo un sueño en el cual toda mi 
familia estaba esperando para reunirse con el Pastor 
General y él nos dijo, “Sin importar cuan ocupado esté, 
yo oraré por ustedes muchachos”. Mi esposa también vio 
al Pastor General en una visión en la cual le dijo, “Yo 
ayudaré. Vengan conmigo”. Yo también tuve muchos 
diálogos de fe en mis sueños con el Pastor General.

Luego el 25 de Febrero del 2007, mi familia y yo 
nos unimos oficialmente a la Iglesia Central Manmin 
y participamos en “La reunión especial de oración de 
siete semanas” empezando en Marzo. Mientras oraba, 
me di cuenta que al trabajar con el ministerio Manmin 
alcanzaría más rápidamente mi visión de decirle al 
mundo sobre el cielo y el infierno. De hecho, la Iglesia 
Central Manmin ha estado advirtiendo a las almas con 
mensajes sobre el cielo y el infierno durante 25 años. 

Yo deseaba ser parte del ministerio del Pastor General 
y a inicios de Septiembre del 2007, recibí su oración 
y fui transferido al Seminario Teológico Manmin de 
Santidad como un estudiante adelantado. Obteniendo 
información invaluable y materiales de los profesores y 
compañeros, experimenté el evangelio de la santidad a 
gran profundidad y me preparé yo mismo con una vasija. 
En Noviembre, Dios me asignó una preciosa posición 
como Asistente Principal de la Escuela Dominical 
Manmin.

Le doy todo el agradecimiento y gloria a Dios Padre 
por guiarme a la Iglesia Central Manmin que batalla para 
guiar hasta la última alma hacia la Nueva Jerusalén, el 
mejor de todos los lugares celestiales, y por hacerme 
comprender que solamente la santidad es Su agradable 
voluntad. ¡Aleluya! 

Evidencia del Dios viviente

AQUEL QUE ME HA DADO ALAS DE SANTIFICACIÓN 
   Y ME HA AYUDADO PARA SOBREPASAR MIS LIMITES 


